

前方で…何が起こるかわかりません 「わき見」は厳禁

夜7時 中央分離帯を越え、反対車線を横断していた 女性がトラックにはねられ死亡

「急に出てきて！ ブレーキ間に合わなかった」

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇前方で…何が起こるかわかりません 「わき見」は厳禁◇

2020/9/1(火) 7:58

31日午後7時半ごろ、兵庫県の中国自動車道で、道路を歩いていた女性（26）が走ってきたトラックにはねられ死亡が確認された。高速隊によると、路肩に、女性が乗っていたとみられる軽乗用車が止まっていた。トラックを運転していた会社員の男性（45）は「急に動物か何かが出てきて、ブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているという。同隊は女性は何らかの理由で車を降り、中央分離帯を越えて反対車線を横断していたとみて、詳しい状況について調べている。

ゆるいカーブ はみ出し、対向車線のガードレールに衝突

カーブを直進して衝突か？

軽トラックの男性が、意識不明の重体

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/8/30(日) 12:10

29日午後8時40分ごろ、鹿児島県の県道で男性（55）が運転する軽トラックが対向車線にはみ出しガードレールに衝突しました。男性は足を強く打ち出血するなどして病院に運ばれ、意識不明の重体となっています。現場は片側1車線の緩やかな左カーブで、軽トラックはカーブを直進して衝突していた。